

# 津う SHOT

## 雨の中タスキつなぐ

2月16日 三重県庁～三重交通Gスポーツの杜伊勢



シロモチくん

10区間、42.195kmを走る第13回美し国三重市町対抗駅伝が開催されたよ。津市チームは総合の部8位、市の部7位(2時間24分17秒)だったんだ。



## 親子で連携プレー！

2月23日 安濃中央総合公園内体育館

大人と子どもが一緒にチームをつくる4人制のミニバレーボール大会に8組が集結。メンバーは心一つに、和気あいあいとボールを追いかけてました。



## ミュージックパトロール

2月8日 白山総合文化センターしらさぎホール

三重県警察音楽隊定期演奏会が開催され、ハイレベルな演奏と特殊詐欺被害防止をテーマにした寸劇に、満席の会場は拍手で沸き返りました。



## アロマの香りに包まれて

2月16日 竹原地域住民センター

森林セラピーイベント「アロマな一日」で、参加者はミツロウクリームを作ったりアロマの香りの中でヨガをしたりして、心身ともに癒やされました。



## ひな お雛様がお出迎え

2月8日～3月3日 神原温泉郷

「恋の湯治場・神原温泉のお雛さま」が開催され、旅館や神社などに飾られた雛人形が温泉郷を訪れた皆さんを華やかに迎えました。